



La cuenta atrás hacia los comicios municipales y autonómicos del 26 de mayo de 2018 se puede decir que ya ha empezado y es el momento de explicar a los vecinos la línea que quiere llevar el periódico de La Unión hasta entonces.

Las informaciones de interés general de los partidos políticos locales serán las correspondientes a la designación de su candidato a la Alcaldía y a la relación de personas que forman su lista electoral. Ambas serán las que publicaremos como noticias. Dejamos abierta la opción de una tercera publicación, que sería el programa político de cada partido siempre y cuando nos sea remitido en formato PDF para poder publicarlo con un enlace para que todo el que esté interesado lo descargue y pueda leerlo. Consideramos que dando conocer el candidato, su equipo y el programa de promesas cubrimos con los datos básicos para que cualquier persona pueda definir su voto.

A partir de ahí, cada formación política es libre de adquirir espacios en este diario para insertar su publicidad, ya sea como banners o como publinoticia. Como es norma en este diario, siempre quedará claramente diferenciado lo que es un artículo de información y lo que es un artículo patrocinado.□

Respecto a la información que como periódico ofrezcamos del candidato a la Alcaldía, se tratará de artículos de escaso texto (para evitar suspicacias) acompañados por vídeos de quince minutos de duración, con lo que los lectores podrán escuchar los programas o intenciones de la propia voz de los candidatos o representantes de dichos partidos políticos. Los vídeos podrán ser aportados por los propios interesados o grabados por esta redacción.

Somos conscientes que muchos de los asuntos cotidianos que surjan de aquí hasta el 26 de mayo tienen el riesgo de verse salpicados por la tradicional batalla electoral. Vamos a tratar de depurar contenidos (no siempre es fácil) que nos puedan llegar para evitar que nos utilicen en esa guerra, pues nuestra razón de ser es informar a la ciudadanía de lo que sucede en su entorno a diario y no ser 'campo de batalla'. Cada partido político dispone de sus páginas web, redes sociales, boletines, espacios publicitarios o gabinetes de prensa para difundir sus ideas y criticar al adversario, con lo que nos gustaría que centrasen en esas vías sus campañas preelectorales.

Reiteramos, una vez más, que no tenemos color político salvo el de defensores de la

Política de La Unión de hoy en el período previo a las elecciones

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 30 de octubre de 2018, martes

Democracia, por lo que sí publicaremos artículos con datos básicos electorales y otros invitando a votar a la ciudadanía, pues en el voto es donde realmente tiene su poder el vecino y sí pensamos que no ir a votar es dañar un sistema democrático que, con sus defectos o no, es la mejor fórmula que existe para elegir a nuestros gobernantes.